

# Hohe Niederlage für Gerolsheimer Herren

**SANDHAUSEN.** In der von fünf Teams dominierten DCU-Bundesliga hat Aufsteiger TuS Gerolsheim einen schweren Stand. Das zeigte sich auch am Samstag beim Tabellenzweiten Rot-Weiß Sandhausen. Trotz der Außenseiterrolle war die Niederlage angesichts einer Differenz von 467 Kegeln deprimierend.

Am Ende waren die Gäste chancenlos, das Endergebnis von 5919:5455 Kegeln war überdeutlich. Dabei waren die Gerolsheimer passabel in die Partie gestartet. Nach dem ersten Durchgang mit den Duellen Sören Busse (958) und Dieter Hasenstaab (1014, ohne Fehlwurf) gegen die TuS-Spieler Martin Rinnert (911) und Christian Mattern (961) betrug der Rückstand „nur“ 70 Kegel. Dieser vergrößerte sich schlagartig im zweiten Durchgang, den die Gastgeber mit Simon Haas (999) trotz der Auswechslung des ehemaligen Nationalspielers René Zesewitz, für den Mike Heckmann (993) kam, mit 119 Kegeln zu ihren Gunsten entschieden. Holger Mayer (887) und André Maul (923) hatten das Nachsehen. Mit 189 Kegeln lagen TuS-Kapitänen Uwe Köhler (914) und Jürgen Staab (856) in Durchgang drei hoffnungslos zurück. (edk)